

(前列左から2番目が木村優介会長)

す。もともと青年団や老人ク

域では、各団体が、それぞれ独

ラブなど様々な団体がある緑地

ます。 せて、 森裕之さんと活動の歩調を合わに着任した地域おこし協力隊の 平成29年4月からは、 その動きを加速させてい

豊かな田舎暮らしを 緑」から

有

企画しました。 域を流れる僧都川の清掃活動を くための活動の一環として、 「まるごと緑」では、この夏、 の豊かな自然を維持して 地

> がら、「食」や「体験」をテー 地域の良いところを発信しな

の自家製ピザを味わいます。「緑 が自作したピザ釜で焼いた自慢

しみ、「まるごと緑」のメンバー

参加者は川遊びを楽

のゴミを拾い集めました。

と緑」。平成28年6月の発足以

地域の課題解決の仕組み

くりや特産品開発、拠点づくり

などに積極的に取り組んでい

志によって結成された「まるご 継いでいこうと地域内外の

緑地域の良さを次世代に引き

のほか、高校生や町内の有志らには「まるごと緑」のメンバー 約20人が参加し、1時間ほどか 掃活動を思い立ちました。活動 しておきたい」との思いから清 拠点である地元の川はきれいに という木村会長。「せめて活動 べる。結局は人間に帰ってくる を魚が食べ、その魚を人間が食 おくと海に流れてしまう。それ ているので、川のゴミを放って て、大道地区を流れる僧都川 「山、川、海すべてが繋が

も兼務する木村俊介さんです。緑公民館長や消防団の要職など

えて、各団体を結ぶ核になるの

が「まるごと緑」です。会長は、

す。それを地域全体の活動と捉 自の目的を持って活動していま

が集まっています。

信する豊かな田舎暮らしに注目

木村会長。「まるごと緑」

が発

い」と今後の活動に意欲を示す マにした交流活動に力を入れた



緑地域の良さを次世代に

まるごと緑

愛は南から

ごと緑」が自作したピザ釜 おいしいピザが焼けます

訂正 ていました。 髙田義隆さんの名前が抜け編纂委員会の委員名簿から びします。 から」の記事で、 8月号P27 訂正してお詫 愛南町史 「愛は南